



Vigipirate URGENCE ATTENTAT les premières mesures

publié le 15/10/2023

Suite à l'attaque terroriste qui s'est produite à Arras le 13 octobre 2023, la Première ministre, Élisabeth Borne, a décidé d'élever la posture du plan Vigipirate sur l'ensemble du territoire national au niveau « Urgence attentat ».

Ce niveau est mis en place pour une durée limitée : le temps de la gestion de crise.

Il permet notamment d'assurer la mobilisation exceptionnelle de moyens, mais aussi de diffuser des informations susceptibles de protéger les citoyens dans une situation de crise.

Le plan Vigipirate est un outil central du dispositif français contre le terrorisme. Il associe toutes les parties prenantes, l'État, les collectivités territoriales, les opérateurs publics et privés ainsi que les citoyens, **à une attitude de vigilance, de prévention et de protection.**

Des mesures vont également être prises concernant les établissements scolaires nous ne manquerons pas de vous en informer.

Dès ce lundi nous demanderons à toute personne ne faisant pas partie des personnels de l'établissement ou des élèves, de décliner son identité à l'interphone du portillon, d'indiquer la raison de sa venue au collège, de présenter une pièce d'identité à l'accueil du collège ; l'accès à l'établissement pourra être refusé.}



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.